

SKREEK FRAPPAMORT ASSASSIN DU CLAN ESHIN

Skreek Frappamort est arrivé à Middenheim récemment. Sa présence contrarie Quirrik qui sait que l'assassin Eshin a pour mission de l'espionner pour le compte du Conseil des Treize. Comme tout skaven, Quirrik a bâti son pouvoir sur des subterfuges et des coups de poignard dans le dos, et la continuelle surveillance de Skreek le fait se sentir vulnérable. De plus, Quirrik suspecte fortement Skreek d'être payé par le clan Moulder pour saboter ses expériences sur les Rats Golem. Il a raison, car si ce projet se révélait un succès, les éleveurs du clan Moulder verraient s'affaiblir l'importance des Rats Ogres, grâce auxquels ils ont de l'influence sur des clans plus puissants. Sans que Quirrik le sache, une autre mission a été confiée à Skreek, et cette mission-là est bien plus sinistre encore.

La véritable mission de Skreek à Middenheim est de déclencher une nouvelle épidémie de peste à travers l'Empire. Il porte sur lui une fiole contenant un virus très contagieux qui, s'il contamine les réserves d'eau de Middenheim, tuera des milliers de personnes, laissant les marches septentrionale de l'Empire à la merci des skavens. Même Quirrik ignore ceci, ne se doutant pas que ses efforts pour prendre la cité risquent de s'avérer inutiles (si Skreek parvient à répandre la peste, il a d'ailleurs ordre de supprimer le sorcier trop ambitieux). Comme à son habitude, le Conseil des Treize aura essayé de parer à toute éventualité, et d'une certaine façon le rôle que jouera Skreek Frappamort sera bien plus important que tous (mis à part lui) pourraient le croire. Si les clans de Skavens cessaient un jour de comploter l'un contre l'autre, le Vieux Monde serait sans conteste condamné !

